
 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO DE Viação e Transportes. 

 
 

 
REQUERIMENTO Nº , DE 2019 

(Do Deputado Coronel Tadeu) 
 

 
Requer a realização de Mesa Redonda no Aeroporto do 
Campo de Marte, para discussão sobre “A Desativação do 
aeroporto do Campo de Marte”. 

 
Senhor Presidente, 

 
Requeiro, com fundamento no artigo 24, III, combinado com o art. 255 do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, ouvido o plenário, a realização de Mesa 
Redonda no Aeroporto do Campo de Marte na cidade de São Paulo e sugere como 
possiveis datas os dias 13,16,20,23 ou 27/09/2019, para discussão sobre a 
“Desativação do Aeroporto do Campo de Marte”. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
O Governo do Estado de São Paulo em conjunto com a prefeituta da cidade de 

São Paulo cogitam a possibilidade da desativação do referido aeroporto, afim de 
atender possivel especulação imobiliaria, ocorre que esse aeroporto é de grande 
importancia para a aviação brasileira, ali estão instaladas empresas de aviação, 
manutenção aeronautica, escolas e aeroclube, alem de ser base estrategica para 
operações dos grupamentos aereos das policias militar, civil e do corpo de bombeiros, 
onde gera muitos postos de trabalho.  

Com a abertura do capital que permite as operações das empresas estrangeiras 
para operar “Low Coast”, este aeroporto é potencialmente de suma importancia para 
as operações, e o mesmo deve ser transformado em um aeroporto regional, a 
desativação há de ser um retrocesso desastroso para a aviação. 

 Nessa esteira e a partir dos alicerces de uma política liberal nacional, sendo o 
vies do atual governo, verifica-se pertinente o presente requerimento com o objetivo 
de reunir membros importantes do setor aéreo, bem como interessados em geral, 
para discutir soluções integradas. 

 
Para esta Mesa Redonda, solicito que sejam convidados: 
 
Ministro da Infraestrutura- Tarcisio Gomes de Freitas 
Secretario da aviação civil/SAC- Ronei Saggioro Glanzmann 
Presidente da Infraero- Hélio Paes de Barros Júnior 
Presidente da ANAC- José Ricardo Pataro Botelho de Queiroz 
Comandante do COMGAP 4- Tenente Brigadeiro do Ar Paulo João Cury 
Presidente da SOMAERO-SP- Reinaldo Theocharis Papaiordanou 
Comandante do CENIPA- Brig Ar Frederico Alberto Marcondes Felipe 



Chefe do SERIPA-IV Ten Cel QOAV Alvaro Escobar Verissimo 
 
 
As associaçoes ligadas ao setor, ABEAR, ABRAPHE, ABRAPAC, ABTAER, 

aeroclubes e escolas de Aviação em Geral. 
 

Nesse contexto, portanto, considero imprescindível realizar desse encontro 
para buscar alternativas que venham ao encontro desse objetivo, razão por que peço o 
apoio dos nobres pares. 

Sala das Sessões, em   de Agosto de 2019. 
 

 
Deputado Coronel Tadeu  

PSL/SP 


